

## D a n k s a g u n g

Wir danken allen, die

# Charles Füglistner

auf seinem Lebensweg mit Freundschaft und gutem Herzen begegnet sind. Besonders danken wir allen, die ihn auch während seiner langjährigen Krankheit nicht vergessen und ihn mit Besuchen erfreut haben. Dank gebührt auch all jenen, die bei seiner Bestattungsfeier sich von ihm verabschiedet und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die vielen Zeichen aufrichtiger Anteilnahme und echter Verbundenheit haben uns tief berührt. Auch die liebevollen Umarmungen, die einfühlsamen Kondolenzschreiben und tröstenden Worte haben etwas Licht in unsere momentane Dunkelheit gebracht und Kraft geschenkt.

Wir danken Herrn Pfarrer Schmidt für den persönlich gestalteten, würdevollen Trauergottesdienst, dem Echo vom Hasenberg für die in Freundschaft dargebrachten Jodel-Lieder, Susy Flückiger für die herzergreifenden Songs und dem Kantonsspital Baden für die ärztliche Pflege während den letzten Tagen seines irdischen Daseins.

Schliesslich möchten wir allen Beteiligten für die zahlreichen grosszügigen Spenden zu Gunsten der Stiftung «Don Bosco, Werk Jugendhilfe Weltweit» und an andere karitative Institutionen ein «Vergelt's Gott» aussprechen.

Wir bitten alle, Charly in ihr Gebet einzuschliessen und ihn in guten Gedanken zu bewahren.

Bergdietikon und Eggenwil, im Juni 2017